
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Freitag, 2. Februar 2024 

 

Anfrage 
der Fraktion  

 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Kötter,   
 
die Fraktion die Linke im Rat der Stadt Remscheid bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der Sitzungen der BV-Lennep am 07.02.24 zu stellen und zu 
beantworten:  

Auf der Homepage der Stadt Remscheid befindet sich eine interaktive Karte1 zu den 
Standorten von Städtischen Spielflächen in Remscheid. Daraus geht hervor, dass sich 
im Bezirk Lennep fünf Bolzplätze befinden.  

 

1. Ist die Karte noch aktuell, oder gibt es mittlerweile mehr oder weniger 
Bolzplätze?  

2. In welchem allgemeinen Zustand befinden sich die Bolzplätze? Sind sie noch 
bespielbar?  

3. Hat die Verwaltung Kenntnisse darüber, ob und wie intensiv sie genutzt 
werden oder ob sie zweckentfremdet werden?  

4. Werden die Plätze regelmäßig kontrolliert, gereinigt und spielbar gemacht?  
5. Gibt es Pläne neue Bolzplätze im Stadtbezirk zu errichten?  

 

 

 
1 https://www.remscheid.de/menschen-soziales/kinder-jugend-
familie/jugendhilfeplanung/freizeitangebote/spielplaetze.php.media/26314/Spielflaechen-Katalog-nach-
Stadtbezirken.pdf  
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Begründung:  

Laut interaktiver Karte gibt es in Lennep nur fünf offen zugängliche Bolzplätze. Also 
ungefähr einen pro 5.000 Einwohner. Im Rest von Remscheid (ohne Lennep) sind es 
laut offiziellen Angaben ca. einer pro 4.140 Einwohner (in Wuppertal ca. 4.437 Pro 
Einw.).  
Doch nicht nur die Anzahl ist entscheidend, sondern auch die Qualität und 
Erreichbarkeit der Plätze. In Lennep sind viele von schlechter Qualität und z.T. weit 
außerhalb des Stadtzentrums und größerer Wohnsiedlungen.  
Der im Beispielbild gezeigte Bolzplatz an der Albert-Schmidt-Alle/Heinrich-Hertz-
Straße ist beispielsweise kaum bespielbar und wird in letzter Zeit eher als 
eingezäunte Hundeauslauffläche genutzt. Sport wird hier schon lang nicht mehr 
betrieben. Hier stellt sich die Frage nach dem Bedarf vor Ort und ob sich eine 
Ertüchtigung oder Umwidmung lohnen würde. In der Hermmanstraße Ecke 
Ringstraße verwaist hingegen seit Jahren ein alter Basketballplatz. Hier könnte man in 
zentraler Lage einen modernen Bolz- oder Multifunktionsplatz errichten, der 
sicherlich intensiv genutzt werden würde.  
Insgesamt sind wir der Meinung, dass wir in Lennep (und allgemein in Remscheid) 
dringend mehr moderne, offenzugängliche und niedrigschwellige Sportangebote 
brauchen! Besonders um junge Menschen an den Sport zu bringen!  

 

Mit freundlichen Grüßen  

Gez.:  

 

 

 

 

 

 

 

 


